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“ABUSO SEXUAL INFANTIL; LA FRASE QUE DAÑA MAS QUE UN ARMA DE 

FUEGO 

Para realizar un tema de investigación, se tiene que tener establecido que además 

de ser algo medible, deberemos saber el tipo de técnica que queremos emplear y 

si esta nos va a servir para obtener los resultados que queremos.  

La elección del tema ya lo tenemos, es por eso que hemos llegado hasta aquí, 

puesto que estoy a unos cuantos pasos de terminar la investigación, es claro que 

puede seguir y ahondar más y más. Por tanto se ha pasado a la recolección de los 

datos y la selección de la muestra. Cuando hablamos de esto nos referimos que 

vamos a seleccionar una parte de la población que estamos estudiando, pues no 

se puede aplicar la prueba a todos en general, sino que únicamente nos 

basaremos en los resultados que nos arrojen en el muestreo y daremos por 

sentado que de manera general, la población esta sí. 

Mi tema se trata acerca del abuso sexual infantil, y por ende la técnica iba a 

realizar con niños de 4 a 8 años de edad, era de manera cualitativa e iba a ser 

entrevista. Tenía planeado el entrevistar a tres niños de la escuela primaria 

Guillermo Prieto. Hablo en tiempo pasado debido que a la contingencia sanitaria 

por el Covid-19 las clases se han pospuesto hasta nuevo aviso, a lo que tenía que 

tomas otras alternativas. Comencé a pensar en que no iba a ser fácil elegir a niños 

así nomas e ir a sus casas y decirle a sus padres que si podía hacerle una 

entrevista acerca de su sexualidad, porque era más que obvio que debido a la 

ignorancia y los tabúes que han existido, me iban a decir que no. El publicar una 

entrevista en redes sociales no me agradaba demasiado, pues no es lo mismo, así 

que seguí pensando. Y opte por contar una historia de vida, al inicio pensé que 

una biografía de algún caso, pero una persona accedió a contarme su historia y 

fue así como realice este tipo de técnica de manera cualitativa.  

El realizar una historia de vida implicaba una entrevista profunda y con los detalles 

suficientes para obtener datos confiables, si dudaba un poco acerca si de 

preguntar o no algunas cuestiones, y note también que la chica a veces no quería 

decir las cosas, así que como no lo han repetido mucho, hay que ganarse la 



confianza de la otra persona para que se sienta en un ambiente cálido y pueda 

colaborar, así que eso fue lo que hice, y eso mismo paso, comenzó a contarme su 

historia y a brindarme la información que necesito.  

Ahora en cuanto al proceso de toda esta investigación puedo decir que no fue 

nada fácil para mí, tuve días de estrés, de decir que ya no quería, que ya estaba 

aburrida, además de que era algo nuevo, el buscar información no se me daba 

mucho, estar leyendo y checando cual es la mejor y cuál es la más confiable me 

desesperaba.  

Cuando llegue a la parte de los capítulos, el primer capítulo complete apenas las 

hojas, digo apenas porque como ya dije me estresaba, información había y mucha 

pero el problema es que no se investigar de la mejor manera, en el capítulo dos ya 

nos había que temas poner, lo veía todo repetido, que ya no era información 

nueva, y me daba miedo que me lo rechazaran pero no fue así. 

Ahora en cuento a las citaciones ya nos lo han explicado un montón de veces, 

pero nomás no le entiendo, puede sonar quizás ignorante y absurdo de mi parte, 

pero no le entiendo a las diferente tipos de citados que existe, así que para no 

complicarme más solo usaba la citación en la que se parafrasea el texto, para mi 

esa era la más fácil.  

En propuestas y sugerencias me trabe en el momento en que no sabía cómo 

ordenar y plasmar todo lo que estaba en mi mente. Pero lo logre.  

 En general y a pesar de lo estresante que fue, me gusto, aprendí demasiado y 

descubrí muchas cosas nuevas, además de que es un tema que para mí es de 

suma importancia, ya que involucra la fragilidad de los niños y las niñas que cada 

vez son más las víctimas y lo peor de todo es que muchos de estos casos se 

cometen dentro de los hogares y por los mismos familiares. 

Además de que me ha gustado el cómo elabore mi investigación y para ser la 

primera en toda mi vida, quedo satisfecha con el trabajo pero no conforme, porque 

sé que puedo mejorarlo.   


